

“La ruche qui dit oui” fête son succès

Villeneuve-lès-Avignon

ANN30 La ruche qui dit oui fête son succès

L'association “La ruche qui dit oui” a été lancée au mois de mars dernier par Corrine Daries Morelli. À ce jour, la Ruche comptabilise 750 membres inscrits et plus 50 producteurs qui proposent une offre complète allant des légumes aux fruits, en passant par la viande, les œufs, les fromages, le miel, les confitures, les jus de fruits et soupes, la boulangerie, viennoiseries, pâtisserie, confiseries... « Notre seul credo est la qualité, un circuit court, une production locale et de saison », précise l'organisatrice. Pour fêter ce succès, un “apéro-ruche”, moment privilégié de rencontre entre producteurs en consom'acteurs autour d'un verre et quelques dégustations, a été organisé ce week-end. Florence de la ferme du Rouret (Mazan) était présente pour dédicacer son livre "Recettes d'une ferme en Provence" tout juste sorti.

De nombreux adhérents ont répondu à l'invitation pour célébrer l'automne et les produits de saison. Les producteurs ont proposé des dégustations de cidre, jus de fruits, terrine de taureau, fromage de chèvre, raisin muscat, saucisson de chevreau, fougasse, chocolat... Le beau temps a permis, comme en plein été, d'envahir la pelouse côté

jardin de la maison Bronzini qui accueille chaque vendredi de 17 h 30 à 19 h, producteurs et consom'acteurs.

Pour en savoir plus : contact, Corrine Daries Morelli, responsable de “La Ruche qui dit oui” de Villeneuve au 06 86 58 50 84.
[https : //laruchequiditoui. fr](https://laruchequiditoui.fr)

